

Se acabó la diálisis

Mi nieta, que tanto adoro, sufría una insuficiencia renal.

30/10/2018

Un día me encontraba en los pasillos de un hospital. Estaba desesperada, pues a mi nieta, que tanto adoro, le acababan de diagnosticar una insuficiencia renal y tenían que dializarla. Solo tenía 26 años.

En esas se me acercó una señora y hablamos. Ella me regaló una estampita de Montserrat Grases. Me dijo que le pidiera mucho. Yo empecé

a leerla y le rogaba con insistencia por mi nieta y, de noche, la besaba con un amor que me salía del alma. Ella obró en mi nieta. Al cabo de unos meses le quitaron las diálisis y ha mejorado notablemente. Yo le sigo pidiendo mucho a Montserrat Grases.

IC, 4.10.2014

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-bo/article/favores-montse-grases-dialisis/> (28/01/2026)